

令和6年度 稲生小学校創立152年 (QRコードHPへ)

# 稲生小学校だより



**学校教育目標** やさしくいきいきとして たくましく生きる児童の育成

**学校経営方針** 『笑顔と個性かがやく学校をめざして ~感謝・感動~』

**南国市教育行政方針** 六育(智育・徳育・体育・食育・才育・防育)の推進

令和6年(2024年)7月8日(月) NO. 3

稲生小学校 TEL (088-865-8246)

## 【智育】5年生『地域の魅力』発信！ GoogleMeetで交流

5年生が、国語科の『地域の魅力を伝えよう』の学習で、香長中学校区の十市小、三和小、大篠小の5年生と GoogleMeetを活用して学びの交流を深めました。子どもたちの学び世界がどんどん広がっています。香長中校区の小中学校では、こうし



た小小連携、小中連携について積極的に取り組んでいきます。

## 【徳育】広報『なんこく』7月号の表紙を飾る！輝く笑顔

先日広報『なんこく』7月号が発行されましたが、皆さんご覧になられたでしょうか。本校1年生の3人が表紙を飾りました。さる6月19日(水)に行いました「びわも読書会」での様子が表紙に採用されています。3人とも自然体で本当に素敵な笑顔です。

## 【才育】高知新聞『読もっか』に本校児童が続々掲載！

「書くこと」ことをとおして個性と表現力を磨こうと、本年度は、高知新聞の『読もっか』に積極的に投稿を行っています。4月から7月2日(火)現在ですが、すでに本校から9人の作品が掲載されました。

5月31日(金)に掲載された6年生『達成したい2つの目標』の作文を見られた高知市の女性の方から、「頑張るように言うちゃってください。応援しています。」との激励のお電話をいただきました。また、同じ方から、6月2日(日)に掲載されました1年生『みんなですべりだい』のイラストを見て、「あの絵はすばらしいです。」とのお電話をいただきました。こうした反響を励みに、これからもどんどん投稿していきたいと思

緊張したミート 五年  
わたしたち五年生は、国語の「授業で地域の魅力を伝えよう」という学習で、ミートで他の学校とつよつよに勉強をしています。  
初めに、大篠小学校とミートでつながりました。はじめは緊張してどう言えればいいかわからなくなっていました。次は、十市小学校となぎました。二回目だったのであまり緊張せず、話せてよかったです。わたしは、大篠小学校のJA病院のことと十市小学校の石鎚池について感想を言いました。JA病院のことは知っていたけれど、百二十四も部屋があることに驚きました。また石鎚池は、自転車一周するのに十分以上かかることに驚きました。中学校に行ったら、今日ミートをした友達とつよつよに勉強できるので、ドキドキするけど楽しみです。

## 【防育】防災教育参観日 お世話になりました。

6月23日(日)の防災教育参観日では、保護者・地域の皆さんには大変お世話になりました。登校中を想定した避難訓練では、各地区の防災担当者の方々のお力添えをいただき、保護者・地域の方々とともに、児童も安全に避難訓練を実施することができました。また、その後の、稲生小・稲生地区防災連合会合同研修会(講師:南国市危機管理課 野村学 課長)にも、多くの方々にご参加いただき、稲生地区の防災について一緒に考えることができました。さらに、保護者の皆さんには、ライフジャケットの着脱訓練や午後からの児童引き渡し訓練にもご協力いただき本当にありがとうございました。ライフジャケット着脱訓練や児童引き渡し訓練については、初めての取組で、課題も多く見つかりましたので、今後にかかしていきたいと考えています。



六年生  
ぼくは、一年生と出会って「今年も元気いっぱいのおすてきな一年生が来たなあ。いっぱい遊んであげたいなあ。」と思いました。だから、今日三時間の休み時間に遊べるか聞きに行ったら、いなくてもものすごく残念でした。また、今度一緒に遊ぼうってさそってあげます。一年生九人といい思い出を作りたいです。「一年生とおにごっこしたいなあ。」  
本年度4月に『読もっか』掲載第一号となった作品です。

## 【食育】旬を味わう学校給食 1・2年生ありがとう！

6月19日(水)1・2年生がこの日の給食メニューの「とうもろこし」の皮はぎをしてくれました。人の役に立つことを喜んでやってくれた1・2年生に感謝です。



1・2年生のおかげで、教職員をはじめ全校児童が、美味しく旬のとうもろこしを味わうことができました。

《お詫びとご報告》本年度、南国市教育委員会の指定を受け、4・5・6年生がZEYOスイミングスクールのプールをお借りして水泳学習を行う予定でしたが、プール施設等の故障等より実施が困難となりました。子どもたちの期待を裏切ることになり大変申し訳ありませんでした。

## 【徳育】玉ねぎ販売 売上金一部 社会福祉協議会に寄付

6月25日(火)の児童集会で、玉ねぎ販売の売上金の一部を稲生地区社会福祉協議会(代表:山崎昇様)に寄付するとともに、お世話とご指導をいただきました橋詰昌明さんに御礼する会を行いました。毎年、6年生にとってはこの貴重な玉ねぎ販売をとおして、福祉の心や地域貢献として人の役に立つことの素晴らしさ実感してほしいと願っています。お買い上げいただきました皆さんごありがとうございました。

